

Pressemitteilung

Geschafft! Absolvent:innen feierlich geehrt.

Voller Stolz feierten die Schüler:innen der Abschlussklasse der SRH Viktor-Lenel-Schule ihren bestandenen Hauptschulabschluss im Bildungsgang Werkrealschule

27.07.2023

Im Rahmen einer gemeinsamen Abschlussfeier konnte die Abschlussklasse der SRH Viktor-Lenel-Schule (VLS) in ihre außerschulische Zukunft entlassen werden. Der erste Meilenstein ist geschafft und nun können die Absolvent:innen all das in der Schule erlernte Wissen in der Alltags- und Berufspraxis anwenden und erweitern.

Gemeinsam mit ihren Familien, Lehrkräften, Schulleiter Max Röther, stellvertretender Schulleiterin Rebecca Müller sowie dem kaufmännischen Leiter der SRH Schulen Stefan Medinger feierten die Schüler:innen ihre großartige Leistung. Alle haben ihren Abschluss mit Bravour gemeistert.

Da das emotionale Erleben und das soziale Handeln der Schüler:innen beeinträchtigt ist, haben sie an einer allgemeinen Regelschule oftmals Schwierigkeiten und verlassen leider nicht selten die Schule ohne einen Abschluss. Dieser Umstand erschwert den Einstieg in die Berufswelt und mindert die Möglichkeiten auf dem Arbeitsmarkt.

Genau an dieser Problematik setzt die SRH Viktor-Lenel-Schule an und zeigt den Schüler:innen Möglichkeiten und Wege einen Schulabschluss zu erhalten. Sie bietet Kindern und Jugendlichen einen sicheren und geschützten Rahmen sowie ein differenziertes Bildungsangebot an. Der Schulalltag wird bestmöglich an die sich wandelnden individuellen Bedürfnisse angepasst.

Trotz der pandemiebedingten Gegebenheiten haben alle Schüler:innen der Abschlussklasse ihren Hauptschulabschluss im Bildungsgang Werkrealschule bestanden. Alle Anwesenden einte Stolz und Respekt für die großartigen Leistungen.

**Fotohinweis:**

Absolvent:innen der SRH Viktor-Lenel-Schule mit Schulleiter Max Röther, Klassenlehrer Michael Duckworth und Stefan Medinger, kaufmännischer Leiter der SRH Schulen (v.l.n.r.).

Unternehmensprofil:**SRH | Viktor-Lenel-Schule**

Die SRH Viktor-Lenel-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt emotionale und soziale Entwicklung. Unsere Schule bietet seit 2018 Kindern und Jugendlichen einen sicheren und geschützten Rahmen sowie ein differenziertes Bildungsangebot. Gemeinsam gestalten wir Lebens- und Lern-Räume, in denen Schüler:innen Vertrauen in die Schule aufbauen, individuelle Bildung erhalten und ihre Handlungsfähigkeit weiterentwickeln können. Bei uns erfahren Kinder und Jugendliche Zuwendung, Verständnis und Wertschätzung.

SRH | Schulen GmbH

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren, die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule, sowie Einrichtungen der Jugendhilfe und zwei Kindertagesstätten. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An über 20 Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Bei der SRH verbindet uns die Leidenschaft fürs Leben. Als Stiftungsunternehmen mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit unterstützen wir Menschen aktiv bei der Gestaltung eines selbstbestimmten Lebens und ihrer Zukunft. Unsere 16.000 Mitarbeiter in 46 Unternehmen begleiten über 1,2 Mio. Menschen im Jahr auf ihren individuellen Lebenswegen und erwirtschaften einen Umsatz von mehr als einer Milliarde Euro. Dabei tätigen wir jährlich Investitionen in Höhe von über 99 Mio. Euro. Der Sitz der gemeinnützigen Stiftung SRH Holding ist Heidelberg.